

わが子と町をおもって

わだい④

8月31日、「町長と気軽に語ろう ママカフェ」が中央公民館で開催されました。これは町の施策について学び、話し合う機会を設けたいということから、保小中の母親委員で組織する舟形町母親委員会(会長 沼澤飛鳥さん)が主催したものです。

この日は15名が参加。町長より町の主要事業施策の説明を受けた後、日ごろ感じている子育ての悩みや体験談について、グループトークを行いました。母親目線の意見が多く出され、有意義な会となりました。



子どもたちの笑顔のため

わだい①

8月8日、舟形小学校で給食メニュー研修会が富樫勝也氏(洲崎出身)を講師に行われ、栄養教諭と調理師6名が参加しました。これは「日本一の給食食育推進事業」の一環として、新しいメニューを開発するため行われているものです。

この日は、町の旬の食材を使った、子どもたちに人気のカレー味やパスタなどの8種類のメニューをおいしく食べてもらえるよう工夫しながら学んでいました。これからの給食が楽しみです。



舟形町ミライ会議

わだい⑤

8月28日から9月4日にかけて、4地区ごとに「地区を語る会」が行われました。4地区全体で主に若者層120名が参加。地域でできそうなことやチャレンジしていきたいことなど、これからの地域づくりにつながる意見を出し合いました。

また、地区びじょんの完成に向け、各地区とも2回目の開催を予定しています。みなさんの意見が盛り込まれた地区びじょんは、町第7次総合発展計画にも反映させていきます。



ユニバーサルデザイン車登場

わだい②

8月24日、(有)星川タクシーが運行するデマンドタクシーの車両が、町の補助を受け新しく生まれ変わりました。これは国土交通省が認定するユニバーサルデザインタクシーで、子どもからお年寄りまで安心して乗ることができる設計となっていますので、ぜひご利用ください。

なお、デマンドタクシーの予約は1週間前から前日午後5時までです。

○予約・問い合わせ/有星川タクシー ☎(32)2010



通学合宿で生きる力を

わだい⑥

9月5~7日、生涯学習センターで長沢地区の小学4~6年生を対象に2泊3日の通学合宿が行われ、9名が参加しました。これは、生活体験を通して生活技能や協力し合う心を育むことを目的に、長沢地区通学合宿実行委員会(会長 伊藤 欽一さん)が実施しています。

児童たちは、地域の方のサポートで料理やお風呂のもらい湯などを体験。当たり前になっていることの大切さを感じるとともに、地域の方や家族への感謝の気持ちも芽生えたようでした。



縄文の女神のすばらしさを

わだい③

9月3日、青少年育成町民会議と町PTA連絡協議会の合同研修会が、中央公民館で行われました。研修会では、舟形中の3年生による縄文の女神に関するプレゼンテーションや、薫風窯の金寛美さんから国宝「縄文の女神」の価値についての講演をいただきました。

また、当日は花いっぱい運動の表彰式も行われ、えんじゅ荘に自分の育てた花苗を提供した、舟形中1年の庄司晋さん(太折)に特別賞が贈られました。〈優秀賞〉幅 〈優良賞〉富田、洲崎(特別賞)庄司晋さん



9/14 ほほえみ保育園運動会
元気いっぱい全力疾走



▶晴天のもと、園児たちは徒競走やお遊戯などを一生懸命がんばりました。

9/12 町敬老祝賀式
健康・長寿をお祝い



▶金婚夫婦と喜寿の方に、町から記念品が贈られ、健康・長寿をお祝いしました。

9/5 ポロシャツ議会
若鮎まつりをアピール



▶若鮎まつりのPRのため、若鮎まつりポロシャツを着用して議会が行われました。

9/3 ふれあい育児の広場
おいしい芋煮できたかな



▶みんなで作った芋煮を、おいしくいただきました。

9/1 B&G会長杯争奪大会(少年野球)
最上地区の球児が競い合う



▶B&G会長杯をかけ、球児たちが白球を追いかけました。

8/28 舟形町監査委員
合法性や効率性等を監査



▶平成30年度決算審査について、町長に適正である旨の意見書が提出されました。